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Beschlussprotokoll über die digitale  

4. Sitzung des Ausschusses für Kinder und Bildung 

des XX. Beirates beim Ortsamt Burglesum 

 

 

Datum 28. Oktober 2021 

Ort Videokonferenz 

Beginn 19:00 Uhr Ende 21:00 Uhr 

 

 

Ausschussmitglieder 

SPD Ute Appel, Lars Berger 

CDU Jan Klepatz, Inka Michaelsen 

Grüne Barbara Punkenburg 

  

Vertreter gemäß § 23, Absatz 5 OBG 

Die Linke Rainer Tegtmeier 

FDP Jens Kynast 

AfD Silke Jünemann 

 

Ortsamt 

Vorsitz Ortsamtsleiter Florian Boehlke 

Protokoll Sabine Tietjen 

 

Gäste 

Frau Claudia Neumann, Vertretung von der Senatorin für Kinder und Bildung 

Herr Wolfgang Bulling, Vertretung von der Senatorin für Kinder und Bildung 

 

* 

 

Herr Boehlke eröffnet die digitale Sitzung.  

 

Genehmigung der Tagesordnung: 

 

Die vorgeschlagene Tagesordnung wurde mit der Einladung des Ortsamtes am 15.10.2021 

verschickt und ist frist- und formgerecht zugegangen. 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 

 

 

TOP 1 Wünsche und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger 

  

Keine 

 

TOP 2 Unterricht nach Corona (Fortschritt Digitalisierung, Ausbau von 
WLAN, Ausstattung der Schulen mit Luftfiltern, weitere Bedarfe) 
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Herr Boehlke verliest eine schriftliche Stellungnahme aus dem Bildungsressort.  

 

Wortmeldungen von Herrn Klepatz, Frau Appel und Herrn Berger. 

 

Beschluss: (einstimmig) 

 

Der Ausschuss nimmt den schriftlichen Bericht zur Kenntnis. Weitere Rückfragen wurden 

zu Protokoll gegeben, verbunden mit der Bitte um eine zügige Beantwortung (siehe Anlage).  

 

 

TOP 3 Sachstand zum Ausbau der Ganztagsbeschulung im Stadtteil und den 

jeweilige Baufortschritten an den Schulen (z.B. GS Landskronastraße 

J  

Herr Boehlke begrüßt Frau Petra Albers von der Senatorin für Kinder und Bildung. 

 

Frau Albers stellt den Sachstand mittels Präsentation (Anlage 2) vor. 

 

Wortmeldungen von Herrn Klepatz und Herrn Berger. 

 

Beschluss: (einstimmig) 

 

Der Ausschuss nimmt den ausführlichen Bericht zu Kenntnis und erwartet bei allen 

Projekten eine zügige Realisierung.  

 

Für den Ausschuss ist es von besonderer Wichtigkeit, dass für alle Grundschulen eine 

konkrete Ganztagsperspektive entwickelt wird. 

 

Der Ausschuss erwartet ferner endlich eine Entscheidung zum Zustand der Schulsporthalle 

Im Föhrenbrok und weist noch einmal auf die Beschlusslage des Beirates hin, dass die 

Grundschule eine eigene Sporthalle auf ihren Schulgrundstück dringend benötigt. 

 

Der Ausschuss erwartet im ersten Quartal 2022 eine Entscheidung über die perspektivische 

Zügigkeit an der Grundschule Grambke bzw. der Grundschule Burgdamm. 

 

Der Ausschuss erwartet darüber hinaus eine schnellstmögliche Konkretisierung, wann die 

neue Oberschule in Grambke in welcher Form errichtet wird. 

 

 

TOP 4  Mitteilungen des Ortsamtsleiters 

  

Keine 

 

 

TOP 5 

 

Mitteilungen des Ausschusssprechers 

Keine 
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TOP 6 Wünsche und Anregungen der Ausschussmitglieder in 

ausschussbezogenen Angelegenheiten  

 

Keine 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 21:00 Uhr. 

 

 

Im Original gez. 

Florian Boehlke 

Ortsamtsleiter 


